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㸯 ࡌࡣめに 

当審議会ࡣ，旭川市庁舎整備検討審議会条例㸦ᖹ成 「7 ᖺ 」 ᭶ 「5 日条例第 11 号㸧

，ࡣ昨ᖺ度，ࢀ設置さࡵࡓࡿࡍ基本的項を調査審議ࡿࡍ関庁舎整備，ࡁ基࡙

ᖹ成㸰㸵ᖺ㸶᭶㸯㸷日市長ࠕࡽ旭川市庁舎整備基本構想ࡘい࡚ࠖ諮問さࢀ，

㸴回ࡢ会議を開催し㸯㸰᭶市長答申を行いましࡓ。 

今ᖺ度ࡣ，市ࡀ㸱᭶策定しࡓ新庁舎建設基本構想ࡘい࡚，㸲᭶ࡢ会議࡛説明

をཷࡓࡅ後，㸴᭶ࡢ第㸶回審議会࠾い࡚，市長ࠕࡽ旭川市新庁舎建設基本計画

まࡀい࡚，市ࡘ項ࡢࡘ㸱ࡢ以ୗࡿࡍ関建設ࡢ新庁舎，ࡾあࡀい࡚ࠖ諮問ࡘ

 。ࡓましࢀࡽࡵ意見を求ࡢ対し࡚案ࡓࡵ

 

㸦㸯㸧 新庁舎ࡢ機能 

㸦㸰㸧 新庁舎ࡢ敷地利用計画 

㸦㸱㸧 新庁舎ࡢ建築計画 

 

当審議会࡛ࡣ，市ࡽ提出ࡢあࡓࡗ新庁舎建設基本計画骨子㸦以ୗࠕ骨子ࠖい

う。㸧を基，途中㸰ࡢࡘ部会を設置し審議を重ࡢࢀࡒࢀࡑ，ࡡ項目ࡘい࡚以ୗࡢ

 。ࡓましࡵまࡾ意見をࡾ࠾

 

 

 

㸰 各項目に関ࡿࡍ審議ࡢ経過 

㸦㸯㸧新庁舎ࡢ機能にࡘい࡚ 

骨子ࡣ，新庁舎建設基本構想࡛決定しࡓ㸴ࡢࡘ役割㸶ࡢࡘ基本方針沿ࡓࡗ

新庁舎ࡢ機能ࡘい࡚具体的࡞整備方針案ࡀ示さࢀましࡓ。 

 

当審議会࡛，ࡢࡽࢀࡇ整備方針案ࡘい࡚，市ࡽ追加࡛示さࡓࢀ他都市ࡢ整備

例ࡶ࡞参考しࡽࡀ࡞，庁舎を利用ࡿࡍ市民ࡢ視点ࡽ，新庁舎備えࡁࡿ

必要࡞機能ࡘい࡚審議を行いましࡓ。 

 

各委員ࡣࡽ，市ࡽ示さࡓࢀ様々࡞整備方針案ࡘい࡚ࡣ，いࡶࢀࡎ必要࡞機

能࡛あࡾ，骨子示さ࡚ࢀいࡿ内容࡛今後基本計画を策定し࡚いࡃいうࡘࡇ

い࡚ࡣ適当࡛あࡿいう意見࡛しࡓ。 

ࡽさ具体的例ࡓࢀ示さ骨子，ࡣい࡚ࡘ基本方針ࡢࡘ㸲ࡢし，以ୗࡔࡓ

内容を追加ࡁࡿࡍいう意見ࡀ多ࡃ出さࢀましࡓ。 

 

࣭基本方針㸯ࡘい࡚ࡣ，総合窓口やカウン࣮ࢱ，相談窓口，案内表示ࡢᑟ入ࡢ

方向性ࡘい࡚ࡶう少し具体的࡞例を挙ࡽࡀ࡞ࡆ記述ࡇࡿࡍ。 
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まࡓ，アࢡセス機能ࡘい࡚ࡣ，障害者や高齢者，公共交通機関利用者配慮

しࡓ利便性ࡢ良いࡿ࡞ࡢࡶ具体的࡞整備例を載ࡇࡿࡏ。 

࣭基本方針㸰ࡘい࡚ࡣ，ス࣮࣌スࡢ᭷効活用ࡶ࡞考えࡽࡀ࡞，市民や職員

必要࡞機能を精査し࡛ୖࡓ，具体的࡞整備例を載ࡇࡿࡏ。 

࣭基本方針㸱ࡘい࡚ࡣ，広場ࡢ整備ࡀ重要ࡂ，࡛ࡢ࡞わいࡢ創出ࡿࡀ࡞ࡘ

 。ࡇࡿࡵ進ࡽ検討をさࡢࡵࡓࡿ࡞広場࡞うࡼ

࣭基本方針㸵ࡘい࡚ࡣ，障害者や高齢者，子ࡶ連ࡢࢀ方いࡓࡗ様々࡞利用

者対し࡚配慮しࡓ，具体的࡞整備例を分ࡾやࡃࡍ載࡞ࡿࡏ，内容ࡢ充

実を図ࡇࡿ。 

 

必ࡡ概，ࡣい࡚ࡘ機能ࡿい࡚ࢀ示さ基本計画，ࡣし࡚結果，当審議会ࡢࡑ

要࡞項ࡣ記載さࡢࡇ，ࡾ࠾࡚ࢀ内容を基基本計画策定当࡛ࡇࡿࡓ良いࡀ，

基本方針㸯，㸰，㸱，㸵ࡘい࡚ࡣ，さࡽ具体的࡞記載を求ࡇࡿࡵしましࡓ。 

 

 

 

㸦㸰㸧新庁舎ࡢ敷地利用計画にࡘい࡚ 

ア 新庁舎規模ࡢ算定 

基本構想࠾い࡚，新庁舎必要࡞規模を㸱万㸴千㎡し，うࡕ㸴千㎡ࡘい࡚

整備ࡓ新，ࡾࡼࡇࡿࡍ使用ࡁ続ࡁ第庁舎を引ࡿい࡚ࢀ確保さࡀ耐震性，ࡣ

，ࡶࡿࡵ努抑制ࡢ業費ࡾ限࡞可能，ࡶࡽࡀ࡞ࡵ定面積を㸱万㎡࡞必要ࡀ

工を段階的行い，㈈政㈇担や工発注ࡢᖹ準化を図ࡇࡿを検討し࡚いࡃし

࡚いましࡓ。 

工発注及び，࡛ࡇࡿࡍ整備新庁舎を段階的，ࡣ構想を踏まえ，骨子࡛ࡢࡇ

業費ࡢᖹ準化や，単ᖺ度当ࡢࡾࡓ㈈政㈇担ࡢ軽減を図ࡶࡿ，将来ࡢ人口減

少ࡢ࡞社会情勢ࡢ変化ࡶ柔軟対応ࡵࡓࡿࡍ，新庁舎を㸰期分࡚ࡅ整備し，

㸯期棟を㸰万㸱千㎡，㸰期棟を㸵千㎡ࡿࡍ案ࡀ示さࢀましࡓ， 

 

  当審議会࠾い࡚，ࡢࡇ案ࡘい࡚審議を行ࢁࡇࡓࡗ，委員ࡣࡽ，㸱万㎡を

୍度建࡚࡚ࡽࡶいࡓいいࡓࡗ意見や，さࡽコンࢡࣃト࡞庁舎を建設し࡛ୖࡓ，

現総合庁舎ࡶ保存し࡚活用ࡁࡍいう意見ࡀ出さࢀましࡓ。 

しし，多ࡢࡃ委員ࡣࡽ，厳しい㈈政状況ࡢ中，建設規模をᑠさࡃしࡘࡘ，市

民サ࣮ビスࡢ向ୖを優ඛしࡓ新庁舎を建࡚ࡿいう市ࡢ案賛同ࡿࡍ意見ࡀ出さࢀ

ましࡓ。 

 

，ࡵ認ࡿ適当࡛あࡣい࡚ࡘ算定ࡢ新庁舎規模，ࡣし࡚結果，当審議会ࡢࡑ

骨子示さࡓࢀ案沿࡚ࡗ，基本計画策定を進࡛ࡇࡿࡵ良いいう結論ࡾ⮳ま

しࡓ。 
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イ 敷地選定ࡢ考え方 

新庁舎ࡢ建設場所ࡘい࡚ࡣ，基本構想࠾い࡚ࠕ現庁舎周辺エࣜアࠖ定࡚ࡵ

いましࡓ。 

第୕庁舎敷総合庁舎敷地ࡢ現庁舎周辺エࣜア内，ࡣ構想を踏まえ，骨子࡛ࡢࡇ

地を比較検討しࡓ結果，新庁舎を建設ࡀࡇࡿࡍ可能࡞空地ࡀあࡵࡓࡿ，仮庁舎ࡢ

建設ࡀ必要ࡃ࡞，重ࡢ移転費用をࡎࡅ早期庁舎建設着手ࡀࡇࡿࡍ可能

 。ࡓましࢀ示さࡀいう案ࡿࡍ新庁舎を建設総合庁舎敷地࡞

 

当審議会࠾い࡚ࡶ，㸰ࡢࡘ敷地を比較検討しࢁࡇࡓ，委員ࡣࡽ市ࡢ案賛

同ࡿࡍ意見ࡀ多ࡃ出さࢀ，特㸵条緑道ࡢࡽ動線を意識しࡓ建設置ࡘい࡚ࡣ，

好意的࡞意見ࡀ出さࢀましࡓ。 

 

基本計画࡛ࡇࡿࡍ建設新庁舎を総合庁舎敷地，ࡣし࡚結果，当審議会ࡢࡑ

策定を進࡚ࡵ良いいう結論ࡾ⮳ましࡓ。 

 

 

 

ウ 敷地利用計画 

  骨子ࡣ，現庁舎敷地ࡢ空地新庁舎を建設しࡓ場合，隣接ࡿࡍ旭川市民文化会

館ࡘい࡚ࡶ，新庁舎建設合わ୍࡚ࡏ体的整備ࡿࡍ案ࡀ示さࢀましࡓ。 

  まࡓ，総合庁舎第୕庁舎ࡣ解体撤去し，敷地ࡢ᭷効利用を図ࡿいう案ࡶ合わ

 。ࡓましࢀ示さ࡚ࡏ

ࡑࢀ流ࡢ整備ࡢ新文化会館，㸰期棟建設ま࡛ࡽを踏まえ，㸯期棟建設ࡽࢀࡇ  

 。ࡓましࢀ示さࡀ費用ࡢ概算ࡿࡍ要ࢀ

 

  当審議会࡛ࡣ，市ࡀ示しࡓ敷地利用計画文化会館ࡢ建替えࡀ示さ࡚ࢀいࡀࡿ，

骨子ࡢࡑࡣ費用ࡘい࡚ࡢ記載࡞ࡀいࡽࡇ，大規模改修建替えࡢ費用ࡀ比

較࡛ࡿࡁ資料ࡘい࡚提出を求࡛ୖࡓࡵ，敷地を୍体的整備ࡿࡍいう市ࡢ案

 。ࡓい࡚審議を行いましࡘ

  審議ࡢ中࡛ࡣ，現総合庁舎，現文化会館，㸵条駐車場ࡣ改修をࡤࢀࡍまࡔ使えࡿ

施設ࡿࢀ愛さ市民ࡶ今後何十ᖺ，ࡤࢀࡍを改修し࡚保全࣭活用࡞内装，࡛ࡢ

ࡿࡍ矛盾を指摘ࡢ第㸶次総合計画ࡓし࡚策定しいう意見やୖ計画ࡿ得ࡾ࡞

意見，文化会館ࡢ建替えを含ࡓࡵ多㢠ࡢ費用㈇担を懸念ࡿࡍ意見ࡀ出さࢀましࡓ。 

୍方࡛，現文化会館を大規模改修ࡿࡍ場合ࡣ長期間ࡢ休館を伴うࡾ࡞ࡇ，大

規模࡞会議等ࡢ誘⮴大࡞ࡁ影響ࡀ出ࡵࡓࡿ，市内࣍ࡢテࣝ業界や観ග業界࡞

及ࡍࡰ経済面ࡢ影響を懸念ࡿࡍ意見ࡶ出さࢀましࡓ。 

まࡓ，多ࡢࡃ委員ࡣࡽ，㸳㸮ᖺඛ，㸯㸮㸮ᖺඛいう将来を見据え，ࡢࡇ機会
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 。ࡓましࢀ出さࡀ意見ࡿࡍ賛成案ࡢいう市ࡃ整備し࡚い敷地୍帯を効率的

  市ࡢ案ࡣ賛成ࡢࡢࡶࡿࡍ，長期及ぶ工期間中ࡢ駐車場確保ࡘい࡚，特

交通弱者ࡢ方ࡢ配慮をしࡾࡗ盛ࡾ込ࡁࡴいう意見ࡶ多ࡃ出さࢀましࡓ。 

 

基本計画，࡚ࡗ沿敷地利用計画ࡓࢀ示さ骨子，ࡣし࡚結果，当審議会ࡢࡑ  

策定を進࡛ࡇࡿࡵ良いいう結論ࡾ⮳ましࡓ。 

将，ࡽࡇࡿ࡞必要ࡀ整備費用ࡢ多㢠，ࡿࡵ建替えを含ࡢ文化会館，࠾࡞  

来大࡞ࡁ㈇担࡞ࡽ࡞いࡼう，市ࡢ㈈政ࣛࣂンスを十分勘案し，長期ࡢ見通し

࡛ࡅࡔ完了後ࡢ新庁舎整備，ࡓま，ࡇࡿࡍ工夫をࡿ費用を抑え，ࡶ確保ࡢ

ࡿࡵう求ࡼࡴ組ࡾྲྀࡽࡀ࡞配慮し，ࡶい࡚ࡘ確保ࡢ駐車場ࡢ整備期間中，ࡃ࡞ࡣ

 。ࡓましࡾ⮳いう結論

 

 

 

㸦㸱㸧新庁舎ࡢ建築計画にࡘい࡚ 

新庁舎ࡢ建築計画ࡘい࡚ࡣ，骨子㸯期棟ࡢ庁舎ࡢ基本的࣮ࢰニンࡀࢢ示さࢀ

い࡚示さࡘ内容ࡃ検討をし࡚いࡁ続ࡁい࡚引ࡘ建築計画及び構造計画，ࡓ

 。ࡓましࢀ

 

当審議会࠾い࡚，ࡢࡇ案ࡘい࡚審議を行ࢁࡇࡓࡗ，市民ࡀ利用ࡿࡍ部分を

ప層階配置ࡿࡍいう基本的࣮ࢰニンࡘࢢい࡚ࢀࡇ，ࡣま࡛ࡢ審議ࡢ中࡛ࡶ繰

出ࡀ意見ࡓࡗい良い࡛ࡇࡿࡵ進ࡾ࠾ࡢ骨子，ࡾ意見࡛あࡓい࡚ࢀ返し出さࡾ

さࢀましࡓ。 

 

内ࡓࢀ示さ骨子，ࡣい࡚ࡘ建築計画ࡢ新庁舎，ࡣし࡚結果，当審議会ࡢࡑ

容࡛基本計画策定を進࡚ࡵ良いいう結論ࡾ⮳ましࡓ。 
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㸱 まとめ 

当審議会࡛ࡢ審議ࡘい࡚，ࡢࡑ経過を含ࢀࡇ࡚ࡵま࡛述ࡁ࡚ましࡀࡓ，改ࡵ

࡚，市ࡽ諮問ࡢあࡓࡗ項目ࡘい࡚，以ୗࡾ࠾ࡢ答申いࡓしまࡍ。 

 

㸦㸯㸧新庁舎ࡢ機能 

新庁舎ࡢ機能にࡘい࡚ࡣ，骨子に示さࢀた内容に基࡙き基本計画策定を進め࡚良

い。 

 

 。ࡇࡿ充実を図ࡢ内容ࡽさ，ࡣい࡚ࡘࡘ㸲ࡢ以ୗ，ࡕうࡢし，基本方針ࡔࡓ

 

○基本方針㸯   総合窓口やカウン࣮ࢱ，相談窓口，案内表示ࡢᑟ入ࡢ方向性

 。ࡇࡿࡍ記述ࡽࡀ࡞ࡆ例を挙࡞う少し具体的ࡶい࡚ࡘ

まࡓ，アࢡセス機能ࡘい࡚ࡣ，障害者や高齢者，公共交通

機関利用者配慮しࡓ利便性ࡢ良いࡼࡿ࡞ࡢࡶう࡞，具体的

 。ࡇࡿࡏ整備例を載࡞

○基本方針㸰   ス࣮࣌スࡢ᭷効活用ࡶ࡞考えࡽࡀ࡞，市民や職員必要࡞

機能を精査し࡛ୖࡓ，具体的࡞整備例を載ࡇࡿࡏ。 

○基本方針㸱   広場ࡢ整備ࡀ重要ࡂ，࡛ࡢ࡞わいࡢ創出ࡼࡿࡀ࡞ࡘう࡞

広場ࡢࡵࡓࡿ࡞検討をさࡽ進ࡇࡿࡵ。 

○基本方針㸵   障害者や高齢者，子ࡶ連ࡢࢀ方いࡓࡗ様々࡞利用者対

し࡚配慮しࡓ，具体的࡞整備例を分ࡾやࡃࡍ載࡞ࡿࡏ，

内容ࡢ充実を図ࡇࡿ。 

 

 

㸦㸰㸧新庁舎ࡢ敷地利用計画 

新庁舎ࡢ敷地利用計画にࡘい࡚ࡣ，骨子に示さࢀた内容に基࡙き基本計画策定を

進め࡚良い。 

 

将来，ࡽࡇࡿ࡞必要ࡀ費用ࡢ多㢠ࡣ全体整備ࡓࡵし，文化会館を含ࡔࡓ

見通ࡢ勘案し，長期ンスを十分ࣛࣂ㈈政ࡢう，市ࡼい࡞㈇担を残さࡅࡔࡿࡁ࡛

しࡢ確保ࡶ，費用を抑えࡿ工夫をࡇࡿࡍ。 

まࡓ，新庁舎整備ࡢ工終了後ࡃ࡞ࡣ࡛ࡅࡔ，整備期間中࠾い࡚ࡶ，駐車場ࡢ

確保ࡘい࡚配慮ࡇࡿࡍ。 

 

 

㸦㸱㸧新庁舎ࡢ建築計画 

新庁舎ࡢ建築計画にࡘい࡚ࡣ，骨子に示さࢀた内容に基࡙き基本計画策定を進め

࡚良い。  
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㸲 おわࡾに 

当審議会࡛ࡣ，昨ᖺࡢ基本構想対ࡿࡍ答申引ࡁ続ࡁ，今ᖺ度諮問さࡓࢀ旭川

市新庁舎建設基本計画ࡘい࡚，追加提出さࡓࢀ資料ࡶ用いࡽࡀ࡞慎重審議を重

࡛ࢁࡇࡓ答申をᑟいࡢ合意を得࡚，ୖ記ࡢ委員ࡢ結果，大方ࡢࡑ。ࡓましࡁ࡚ࡡ

あࡾまࡍ。 

新庁舎ࡢ建設ࡣ，旭川市ࡢまࡢࡾࡃ࡙ࡕ根幹を担う大業࡛あࡾ，当審議会ࡢ委

員ࡃ࡞ࡣ࡛ࡅࡔ，旭川市ࡢ次代を担う子ࡶ࡚ࡗࡕࡓࡶ大࡞ࡁ影響を与えࡿ重

要࡞問㢟࡛あࡾまࡍ。 

当審議会࠾い࡚ࡶ，まࡢࡕ将来を見据えࡽࡀ࡞慎重審議を進ࡁ࡚ࡵましࡀࡓ，

ࡶ࡚ࡗࡶ関心を市民ࡢࡃ多ࡽさ，ࡣ中࡛ࡴ進基本設計，実施設計，ࡽࢀࡇ

 。ࡍまࡾ重要࡛あࡀࡇࡃい࡚ࡵ進寧，ࡽࡀ࡞ࡅ耳を傾意見ࡢࡃい，多ࡽ

基本構想，基本計画ࡘい࡚ࡢ審議，答申を終え，当審議会し࡚ࡢ役割ࡣ終え

まࡀࡍ，今後ࡢ新庁舎整備ࡢ検討当ࡣ࡚ࡗࡓ，当審議会ࡢ答申ࡀ積極的活用さ

 。ࡍまࡵ求ࡃう強ࡼࡿࢀ配慮さ十分，ࡘ，ࢀ

新࡞ࡓ庁舎ࠕ，ࡀ市民࡛ࡂわい，親しまࡿࢀシビッࢡセン࣮ࠖࢱし࡚，旭川ࡢ

新࡞ࡓシンࡾ࡞ࣝ࣎，いࡘま࡛ࡶ市民愛さࡿࢀ庁舎ࡇࡿ࡞を委員୍同心

 。ࡍまࡾ࠾期待し࡚ࡽ

 

 

以ୖ 
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旭川市庁舎整備検討審議会委員名簿䠄ᖹ成２８ᖺ度䠅 

䠄䠑０音順，敬称略䠅 

氏  名 所属団体名等 

赤間 結衣 බ募委員 

泉 昌成 旭川市ＰＴＡ連合会 副会長 

大㔝 剛志 旭川大学 准教授 

大矢 郎 東海大学 名誉教授 

小⏿ 忠義 旭川市内農協連絡会議 

鎌田 盛紀 බ募委員 

小海 紘尚 学生自主組織䛿しっくす 代表 

後藤 幸訓 連合海道旭川地区連合会 副会長 

齊藤 裕美 一般社団法人海道建築士会旭川支部 

惣伊田 敏行 

䠄䠒月２８日から䠅 
旭川市商店街振興組合連合会 副理長 

髙津 修 特定非営利活動法人旭川障害者連絡協議会 理長 

辻廣 博美 බ募委員 

永瀬 充 බ募委員 

長谷川 淳子 旭川市市民委員会連絡協議会女性部会 会長 

林 徹男 旭川市市民委員会連絡協議会 副会長 

┾壁 利昭 

䠄䠒月䠒日まで䠅 
旭川市商店街振興組合連合会 副理長 

松田 一夫 旭川市老人クラブ連合会 副会長 

松㔝 和彦 旭川市中心市街地活性協議会 副会長 

森崎 ┿美恵 一般社団法人旭川観光コンベンション協会 主任 

ඵ㔜樫 良 海道教育大学旭川校 教授 

山中 正志渡 旭川市消防団 副団長 

  

資 料 
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旭川市庁舎整備検討審議会検討経過䠄ᖹ成２８ᖺ度䠅 

 

回 開 催 日 議   題 

第㸵回 ᖹ成 「8 ᖺ 4 月 「6 日㸦火㸧 
࣭議題ࠕ旭川市新庁舎建設基本構想について  ࠖ

 ュ࣮ルについてࠖࢪケࢫ検討ࠕ   

第㸶回 ᖹ成 「8 ᖺ 6 月 」 日㸦金㸧 

࣭諮問 

࣭市長挨拶 

࣭議題ࠕ旭川市新庁舎建設基本計画骨子に 

ついてࠖ 

 審議日程等についてࠖࠕ   

第㸷回 ᖹ成 「8 ᖺ 7 月 5 日㸦火㸧 
࣭議題ࠕ部会の設置についてࠖ 

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

第㸯部会 

第㸯回 
ᖹ成 「8 ᖺ 7 月 「7 日㸦水㸧 

࣭議題ࠕ会議のル࣮ルについてࠖ 

 新庁舎の機能についてࠖࠕ   

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

第㸰部会 

第㸯回 
ᖹ成 「8 ᖺ 7 月 「8 日㸦木㸧 

࣭議題ࠕ会議のル࣮ルについてࠖ 

 新庁舎の機能についてࠖࠕ   

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

第㸯部会 

第㸰回 
ᖹ成 「8 ᖺ 8 月 9 日㸦火㸧 

࣭議題ࠕ新庁舎の機能についてࠖ 

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

 新庁舎の建築計画についてࠖࠕ

第㸰部会 

第㸰回  
ᖹ成 「8 ᖺ 8 月 19 日㸦金㸧 

࣭議題ࠕ新庁舎の機能についてࠖ 

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

 新庁舎の建築計画についてࠖࠕ

第㸯㸮回 ᖹ成 「8 ᖺ 8 月 」0 日㸦火㸧 

࣭部会からの報告 

࣭議題ࠕ新庁舎の機能についてࠖ 

 新庁舎の敷地利用計画についてࠖࠕ   

 新庁舎の建築計画についてࠖࠕ

第㸯㸯回 ᖹ成 「8 ᖺ 10 月 7 日㸦金㸧 ࣭議題ࠕ答申書についてࠖ 

第㸯㸰回 ᖹ成 「8 ᖺ 10 月 「0 日㸦木㸧 ࣭答申 

 

資 料 


